

"Un mois après avoir déménagé de France aux Etats-Unis, notre fils ainé Etienne a rejoint Summit dans la classe Children's house. Cette période de l'année lui a donc apporté non seulement une nouvelle école, mais aussi un nouveau pays, une nouvelle maison, et une nouvelle langue. Toute une nouvelle vie!

Il a été chaleureusement accueilli par l'équipe dirigeante et notamment ses maîtresses qui n'oublient pas que l'anglais n'est pas sa langue maternelle, ce qui nécessite une attention particulière.

Vous devriez voir son sourire tous les matins lorsqu'il se rend à l'école! Nous sommes convaincus de la qualité de la méthode Montessori, c'est un excellent moyen pour les enfants d'apprendre, et aimer apprendre. De fait, nous voyons déjà les progrès qu'il a réalisés: sa confiance en soi et son autonomie ont beaucoup grandi! De plus, il commence à comprendre et à parler anglais.

Si nous avions à le refaire, c'est assurément que nous choisirions Summit!"

"One month after we moved from France to the US, our oldest son Etienne joined Summit in Children's house. In fact, this time of the year brought to him not only a new school, but also a new country, a new home, and a new language. A whole new life!

He has been warmly welcomed by all the staff members, and especially his teachers who never forget he is not a native English speaker and therefore requires specific attention.

You should see the smile on his face every morning when he goes to school! We are true believers in the Montessori method, it is a great way for the children to learn, and truly to enjoy learning. In fact we already see the benefits on Etienne's behavior; he improved a lot his self-confidence and his autonomy. In addition, he starts to understand and speak English.

If we were to do it again, we would definitely choose Summit!"